

Regeln für unser WebEx Online-Meeting:

Die folgenden Punkte sind hilfreich, um ein problemloses Online-Meeting zu gewährleisten:



- Bitte wählen Sie, wenn möglich, einen ruhigen Raum und nutzen Sie - wenn vorhanden - ein Headset.



- Wir nutzen die Videofunktion. Schalten Sie bitte Ihre Kamera ein. Stellen Sie Ihre Kamerafunktion bitte so ein, dass man Sie gut sehen kann: Kamera von vorne, auf Augenhöhe, Abstand zur Kamera: ca. eine Armlänge.



- Wenn möglich: Stabiles WLAN/Ethernet-Anschluss ist wichtig. WebEx funktioniert besser, wenn Sie das Programm über die App statt über den Browser öffnen. Hier finden Sie den Link zum [App-Download](#).



- Bitte legen Sie sich etwas zum Schreiben zurecht – Papier und einen Stift.



- Wenn man nicht spricht, schalten wir unser Mikrofon auf stumm.

Kontakt bei Fragen zu den Sprachkursen:
E-Mail: fremdsprachen@hs-esslingen.de

Kontakt bei technischen Störungen:
webex-support@hs-esslingen.de

Rules for our WebEx online sessions:

The following rules are helpful to ensure a smooth online meeting:



- If possible: Please choose a quiet room and use a headset if available.



- We use the video function. Please turn on your camera. Please position your camera like this: Camera in front of you, at eye level; distance to the camera: approx. one arm length.



- A stable wifi/ethernet connection is important. If you wifi is slow, it may help to connect your computer with a cable instead. WebEx runs more smoothly if you open it via the app instead of the browser. Here you find the link to the [app download](#).



- Have something in front of you to take notes - paper and a pen.



- When you are not speaking, always mute your microphone

Contact
email: fremdsprachen@hs-esslingen.de